



# “Tren creado por la fantasía de un hombre costó 14 vidas”, acusan

PATRICIA RAMÍREZ

Con pocas ganas de discutir y menos de atraer reflectores, los integrantes de la Comisión Permanente desahogaron la agenda política de la segunda sesión de este órgano legislativo, intercambiaron acusaciones por la situación de la economía, las amenazas de Estados Unidos y el accidente del Tren Interoceánico.

La senadora priista Anabell Ávalos Zempoalteca advirtió que 2026 es un año con “muchos riesgos” y que “inició trági-

camente con el descarrilamiento de un tren creado por la fantasía de un hombre, que ha costado la vida de 14 personas”.

“Exijo que a la brevedad posible se apruebe la comisión plural para investigar qué sucedió en este Tren Interoceánico, porque me entero de que en ese tren los vagones son obsoletos, adquiridos como nuevos, lo mismo que pasó en la Línea 12 del Metro, lo mismo que pasó en la pipa que explotó en Iztapalapa”, sentenció.

La diputada panista Silvia Patricia Jiménez Delgado dijo que en el sexenio an-

terior se tuvieron políticas fallidas, omisiones, corrupción, simulación e impunidad en materia de seguridad pública, “que han debilitado la posición del país. También la falta de una estrategia efectiva y evaluable ha colocado a México en una situación de vulnerabilidad política”.

Aseveró que la ausencia de informes verificables, evaluaciones independientes y comparecencias sustantivas ha permitido que el fracaso en materia de seguridad quede impune en el ámbito político y administrativo: “Sin controles democráticos ni sanciones por omisión o negligencia, la política de seguridad se mantiene ajena al escrutinio público y a la legalidad”.

En contraposición, la diputada Magdalena Núñez destacó que el compromiso del gobierno está orientado a profundizar los logros de la cuarta transformación en beneficio del pueblo y que el gobierno federal mantiene una relación de respeto y colaboración con los gobiernos estatales y de los casi los casi 2 mil 500 municipios que hay en el país, y esto fortalece el sistema de federalismo mexicano.

Indicó que los recursos asignados en el Presupuesto de Egresos de la Federación enfocados al bienestar constituyen una herramienta fundamental para alentar el desarrollo en los sectores históricamente más vulnerables y olvidados.